

# MEGA TAILANDIA 2026 MT-30246

#### Desde:

\$999.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	7	Marzo: 16; Abril: 21; Mayo: 09	31-12-2026

**DESTINOS:** BANGKOK - AYUTTHAYA - LOPBURI -

PHITSANULOKE - SUKHOTHAI - CHIANG RAI - CHIANG MAI



**Whatsapp:** 462 187 2455

#### Itinerario

## DÍA 01. MÉXICO? ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Estambul. Noche a bordo.

#### DÍA 02. ESTAMBUL ? BANGKOK

Llegada al aeropuerto de Estambul. Tiempo de espera para tomar vuelo con destino a Bangkok. Noche a bordo.

#### DÍA 03. BANGKOK

Llegada y recepción en el aeropuerto. Traslado en autobús para tener una vista panorámica por el Gran Palacio de Bangkok, el cual ofrece una perspectiva impresionante de la ciudad. Al mirar hacia el horizonte, se pueden ver los templos y edificios históricos como el Wat Phra Kaew y el Wat Arun, rodeados de modernos rascacielos y calles bulliciosas. A lo lejos, el río Chao Phraya serpentea a través de la ciudad, reflejando la luz del sol y ofreciendo un contraste tranquilo con el ajetreo urbano; continuamos hacia Chinatown donde las calles estrechas y sinuosas se llenan de mercados callejeros, tiendas y restaurantes que exhiben una rica mezcla de arquitectura china y tailandesa. El aroma de comida se mezcla con el olor a incienso y flores, creando una experiencia sensorial única; seguiremos al mercado de flores, el cual se convierte en un mar de colores vibrantes y fragancias intensas. Miles de flores frescas, desde orquídeas exóticas hasta rosas y jazmines, se apilan en montones ordenados, creando un mosaico de tonos pastel y vivos. Tendremos una vista panorámica de El Parlamento edificio diseñado en un estilo arquitectónico tradicional tailandés con influencias modernas, se alza majestuosamente sobre el río Chao Phraya. Finalizaremos con una vista del Monumento a la Democracia ubicado en el corazón de la ciudad, un símbolo de la lucha por la democracia y la libertad en Tailandia. Alojamiento. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "NOCHE EN LA CIUDAD DE BANGKOK RECORRIDO EN TUK TUK"Recorrido nocturno en TUK TUK por Bangkok, la capital de Tailandia, conocida también como la Ciudad de los Angeles. El TUK TUKel carro de culi tradicional es el medio de transporte más popular en esta parte del mundo y como tal ofrece un vistazo único en la vida diaria de la gente local. La ruta del recorrido pasa por el Gran Palacio Real situado en la orilla del río Chao Phraya. Mirado desde arriba el palacio parece un dragón bellamente iluminado dando reflexiones impresionantes en las aguas obscuras del río. Pasamos también por el templo del Buda Reclinado, Wat Pho, y el templo real de Wat Suthat. Durante el recorrido veremos el pintoresco Barrio Chino y probaremos la famosa comida de calle tailandesa.

### DÍA 04. BANGKOK

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "MEDIO DÍA TEMPLOS & PALACIO REAL": Excursión de medio dio para disfrutar los más importantes lugares de Bangkok: empezamos con el Wat Trimitr, antiguo templo cuyo exterior dorado alberga la estatua de Buda de oro macizo más grande del mundo. Con un peso de 5,5 toneladas y una altura de 3 metros. Pasando por China Town, continuamos hasta el Wat Pho, el gran complejo real de templos que alberga un Buda Reclinado de 46 metros de longitud y los chedis (tumbas) de los reyes. Uno de los templos más antiguos de Bangkok, el Wat Pho, fue declarado monasterio real durante el reinado del rey Rama I. Terminamos la excursión visitando el Gran Palacio, uno de los más bellos ejemplos de las cortes de Siam. Antiguamente solía ser utilizado como residencia de los reyes de Tailandia. Aquí se pueden admirar palacios usados en distintas ocasiones: el palacio de los funerales, el palacio de las recepciones, la sala del trono, la sala de la coronación, la casa de los invitados reales y el maravilloso templo del Buda Esmeralda. Visita de taller y joyería de la artesanía tailandesa de las piedras semipreciosas del país. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "CRUCERO EN EL RIO DE LOS REYES EN EL BARCO CHAOPHRAYA PRINCESS" La primera parte es una visita de dos horas al Centro Comercial El Icono de Siam, uno de los centros comerciales más hermosos en el Sudeste Asiático, ganador del Premio Mejor Centro Comercial del Mundo del 2021. Además de todas las marcas de fama mundial aquí disfrutaremos de las vistas bellas del río Chao Phraya y de un espectáculo de láser y agua. La segunda parte es el crucero por el río Chao Phraya de 2 horas, con música viva que invita a todos a bailar y cena bufé sin límites de comida.

#### DÍA 05. BANGKOK? AYUTTHAYA? LOPBURI? PHITSANULOKE

Desayuno. La visita del día de hoy empieza con la salida desde el hotel y la llegada al extraordinario parque arqueológico de Ayutthaya, donde seguro no nos cansaremos de contemplar sus maravillosos y exuberantes templos. Ayutthaya fue capital del reino del mismo nombre desde 1371 hasta 1700 aproximadamente, para pasar a ser después el Reino de Siam y abarcar así gran parte de la actual Tailandia y la vecina Camboya. Visitamos El templo más representativo: el Wat Pha Sri Maha impresionante lugar por descubrir. Esta tarde salimos hacia Phitsanuloke, capital de provincia y destino ideal para los amantes de la belleza natural. Alojamiento.

## **Incluye:**

Boleto de avión en viaje redondo México – Bangkok – México.

Boleto tren Chiang Mai – Bangkok en clase turista.

03 noches de alojamiento en Bangkok.

01 noches de alojamiento en Phitsanuloke.

01 noches de alojamiento en Chiang Rai.

01 noches de alojamiento en Chiang Mai.

01 noches de alojamiento en tren.

Régimen alimenticio indicado en itinerario.

Traslados indicados.

Visitas indicadas.

Guías de habla hispana.

Autocar con aire acondicionado.

# No Incluye:

Gastos personales y extras en los hoteles.

Bebidas.

Propinas para maleteros, camaristas, meseros, etc.

Propinas en Tailandia

Gastos extras en los hoteles como llamadas telefónicas,

lavandería, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido o especificado

como opcional.

Impuestos aéreos por persona.

### Políticas de cancelación

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

### Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE**: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-11-28 05:24:43.